

Bayerischer Rundfunk zu Gast bei Apurano Pharmaceuticals

06.06.2024

Ende April durften wir den Bayerischen Rundfunk (BR) bei uns begrüßen und einen Beitrag zur aktuellen Folge des BR-Wissensmagazin „Gut zu wissen“ leisten. Im Rahmen einer Dokumentation über die Chancen und Risiken von Cannabis hatten wir die Möglichkeit, unsere laufenden klinischen Studien im Bereich chronischer Schmerz, DISCOVER, vorzustellen.

Die Studien untersuchen das therapeutische Potenzial unseres Prüfpräparats AP707 in verschiedenen chronischen Schmerzindikationen. Im „Gut zu Wissen“ Beitrag erklärt Prof. Dr. Dr. Tölle, Leiter des Zentrums für Interdisziplinäre Schmerzmedizin an der TU München und leitender Prüfarzt der DISCOVER Studien die potentiellen Vorzüge unseres Cannabinoidpräparats AP707 gegenüber dem üblichen Cannabisgebrauch und zeigt die Notwendigkeit für große, wissenschaftlich fundierte Studien in diesem Bereich auf.

Weiterhin wird im Beitrag gezeigt, wie wir die Sicherheit der Patienten und die Qualität der Daten mittels eigens entwickelten Studien-App und digitalem Zählapparat gewährleisten wollen.

Der Beitrag wurde erstmalig am 01. Juni 2024 im BR Fernsehen ausgestrahlt. Falls Sie die Sendung verpasst haben sollten, können Sie sie jederzeit unter diesem [Link](#) in der ARD Mediathek finden.

Viel Spaß beim Schauen wünscht

Ihr Apurano Pharmaceuticals Team

